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Ata da Vigésima Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 20 de abril de 2022, de forma remota, 
sob a presidência do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 20 dias de abril de 2022, às 10h45, de forma remota, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas 
Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu 
da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio 
Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo 
Silva (Tereza da Bomboniere), Naelson Valério de Oliveira, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente 
Mendes Silva Neto, e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem) se reuniram 
ordinariamente para a 20ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: 
Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Primeira Secretária, Bruno Freitas Villar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry 
Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério 
de Oliveira, Segundo Vice-Presidente. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e solicita que seja feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Segundo Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados, e a ausência dos Parlamentares: Adson José da Silva Marques (Dinho 
de Keko), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), José Carlos de 
Lima (Dr. Zé Carlos), e Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha). 
O Presidente convida o Vereador Naelson Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma 
oração. Constaram no Expediente do Dia hoje as seguintes proposições: Indicação nº 
1.441/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
drenagem e a pavimentação da Segunda e da Terceira Travessa da Matriz, Pontezinha; 
Indicação nº 1.442/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da rua do Areal, Pontezinha; Indicação nº 1.443/2022, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo apoda das árvores da rua da Linha e da rua 
Ernestina Batista, Pontezinha; Indicação nº 1.444/2022, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de entulhos, a drenagem e a 
pavimentação da rua VC 4, Quadra 10, Enseada dos Corais; Indicação nº 1.445/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a remoção de 
entulhos, a drenagem e a pavimentação do Setor 3, Quadra 11, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 1.446/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a remoção de entulhos, a drenagem e a pavimentação da rua Telmo de Luna 
Albuquerque, Enseada dos Corais; Indicação nº 1.470/2022, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas e a 
desobstrução das galerias e a retirada de entulhos nas calçadas da rua 06, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1.471/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a restauração das calçadas da rua 
Dezoito, Cohab; Indicação nº 1.472/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a poda das árvores do 
Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 1.473/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
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de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca da parada de ônibus em 
frente ao Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 1.474/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua da Mangueirinha, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 1.475/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a restauração das 
calçadas do Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 1.476/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na rua da União, Charneca; Indicação nº 1.477/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
regularização de um vazamento de água na Avenida Presidente Getúlio Vargas, Centro; 
Indicação nº 1.478/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma da Praça da rua da União, Charneca; Indicação 
nº 1.479/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a contratação de um agente comunitário de saúde para o Engenho 
São Salvador, Zona Rural; Indicação nº 1.480/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a regularização de um vazamento 
de água na rua Luiz Pereira da Paz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1.481/2022, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a passagem da 
máquina para o fechamento dos buracos e o recapeamento da rua Manguinhos, Setor 1, 
Enseada dos Corais; Requerimento nº 107/2022, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao 
Poder Executivo um programa de conscientização e orientação como também divulgação 
do calendário com dias do recolhimento do lixo no Centro do Cabo; Requerimento nº 
108/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo o manilhamento adequado ou a elevação da ponte de acesso ao 
Engenho Rico, Zona Rural. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Del da Auto Escola registra 
a conclusão da pavimentação da estrada da Nazaré, afirma que obras como essa podem 
potencializar o turismo, também cita a conclusão do sistema de escoamento de água no 
final da avenida Laura Cavalcante, diz que existe o tempo de cobrar e o de agradecer, e 
declara que hoje é tempo de agradecer, informa a homologação da licitação de algumas 
ruas de Enseada dos Corais, obras muito aguardadas no litoral, bem como a estrada Velha 
de Suape com o sistema de drenagem, sustenta que tem o objetivo de cobrar e de 
fiscalizar as obras. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e coloca em 
pauta as matérias em Votação Única: Indicação nº 1.429/2022, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera); Indicação nº 1.430/2022, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera); Indicação nº 1.431/2022, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson 
Batera); Indicação nº 1.432/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
1.433/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1.434/2022, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 1.435/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1.436/2022, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 1.437/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação 
nº 1.438/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 1.439/2022, Vereador Bruno Vilar 
(Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1.440/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
1.447/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
1.448/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1.449/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.450/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.451/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.452/2022, 
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Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 1.453/2022, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 1.454/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.455/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.456/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.457/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato); Indicação nº 1.458/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 1.459/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 1.460/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
1.461/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1.462/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1.463/2022, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), Indicação nº 1.464/2022, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1.465/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 1.466/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 1.467/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
1.468/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 1.469/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); o Vereador César informa que estava 
com problemas na rede de informática e por isso não registrou presença antes; todas as 
proposições foram aprovadas a unanimidade dos Vereadores presentes à sessão no 
momento da votação; Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião 
para o dia 26 de abril, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei 
a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


